

Ciudad de México, a 30 de mayo de 2019

CIRCULAR SA-025 / 2019

**A TODAS LAS PERSONAS SERVIDORAS DEL
INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO**
Presentes.

Con el objetivo de que todas las personas que ocupan una plaza de estructura de este Instituto, ya sea del Servicio Profesional Electoral Nacional o de la Rama Administrativa, cuenten con la identificación institucional actualizada que los acredite como tales, se hace de su conocimiento que en la semana del 3 al 7 de junio del presente año, se llevará a cabo una campaña intensiva de actualización de credenciales, por lo que se solicita que todas aquellas personas que tengan su identificación vencida pasen a la Coordinación de Recursos Humanos, dependiente de esta Secretaría Administrativa, debiendo presentar una fotografía actual tamaño infantil.

Cabe señalar que en el periodo referido se elaborarán las credenciales el mismo día que se entregue la fotografía, evitando con ello el tiempo de espera en el trámite normal.

Agradezco de antemano la atención que se sirvan brindar a la presente y sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarles un cordial saludo.

A t e n t a m e n t e

Mtro. Alejandro Fidencio González Hernández
Secretario Administrativo

c.c.p. Mtro. Mario Velázquez Miranda.- Consejero Presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México.- Para su conocimiento.
CC. Cocejeras y Consejeros Electorales integrantes del Consejo General del IECM.- Para su conocimiento.
Lic. Rubén Geraldo Venegas.- Secretario Ejecutivo del IECM.- Para su conocimiento.

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.

